



**Акционерное общество «Апатит»
(АО «Апатит»)**

Северное шоссе, д. 75, город Череповец,
Вологодская область,
Российская Федерация, 162622
Тел.: +7(8202) 59 33 09; Факс: +7(8202) 55 50 34;
e-mail: cherepovets@phosagro.ru, www.phosagro.ru
ОКПО 00203938; ОГРН 1025100561012;
ИНН/КПП 5103070023/997350001

06.12.2019

№ АП-Ч / 22984

На №

от

JSC "Apatit" highly appreciates the work of the General EPC-Contractor "STELLAR CONSTRUCTION" LLC at the "Construction of the facility "Production of ammonium sulfate with a capacity of 300 thousand tons per year, 900 tons per day, 37.5 tons per hour", Cherepovets, Vologda region" project realization.

When constructing the abovementioned project, "STELLAR CONSTRUCTION" LLC successfully completed survey, design, civil works, electrical and instrumentation works, mechanical works, pre-commissioning works, as well as supply, pre-commissioning and commissioning of technological equipment. All the works were completed 1 month ahead of the Contract term and with the required quality.

JSC "Apatit" considers "STELLAR CONSTRUCTION" LLC to be a qualified construction contractor, having performed technically competent management of the carried out works. We have to underline its special attention to the HSE culture during construction and installation works, as well as social responsibility towards its staff.

JSC "Apatit" expresses its gratitude to "STELLAR CONSTRUCTION" LLC and recommends it as a reliable partner in the field of construction of industrial facilities.

**First Deputy General Director Of Apatit
For Technical Development**

Vladimir Davydenko

**LLC STELLAR CONSTRUCTION
ООО «СТЕЛЛАР КОНСТРАКШН»**

To Whom it may concern,
Для предъявления по месту требования,

АО «Апатит» высоко оценивает работу Генерального EPC-подрядчика ООО «Стеллар Констракшн» при реализации проекта по строительству объекта «Производство сульфата аммония мощностью 300 тыс. тонн в год, 900 тонн в сутки, 37,5 тонн в час» в городе Череповец Вологодской области.

При строительстве вышеуказанного объекта со стороны ООО «Стеллар Констракшн» были успешно выполнены Проектно-изыскательные работы, Проектные работы и получение положительного заключения экспертизы, общестроительные, электромонтажные и механомонтажные работы, а также пуско-наладочные работы технологического оборудования и ввод объекта в эксплуатацию. Все работы были выполнены на 1 месяц раньше договорного срока и с требуемым качеством.

АО «Апатит» отмечает компанию «Стеллар Констракшн» как квалифицированного строительного подрядчика, который осуществил технически грамотную организацию проводимых работ, его особое внимание к культуре производства и обеспечению безопасности при проведении строительных и монтажных работ, а также социальную ответственность по отношению к своему персоналу.

АО «Апатит» выражает свою благодарность ООО «Стеллар Констракшн» и рекомендует его как надежного партнера в области строительства объектов промышленного назначения.

**Первый Заместитель Генерального Директора
АО «Апатит» по Техническому Развитию**

Давыденко В.В.

